

PLATTE DER WOCHE



Stimmungsvollen Gitarrenrock, der seine amerikanischen Vorbilder nicht verleugnet, aber dennoch nicht einfach nachgemacht ist, spielt die Schaffhauser Band «**The Pride**». Mal melancholisch, mal flott, manchmal bluesig, manchmal folkig sind die Songs von Tom Krailing auf dem Debütalbum «**Mind Candy**» (Out of Tune/Disc-trade). Als Gastmusiker sind unter anderen die Berner Kuno Lauener («Züri West») und Stuwí Aebersold («Phon Roll») dabei – Aebersold hat die schöne Platte auch produziert.